



## Pressedienst

---

30. Juni 2022

### **Medientermin 4.7.2022: Eröffnung der Gemeinsamen Anlaufstelle durch Oberbürgermeister Dr. Keller und Innenminister Herbert Reul**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Gemeinsame Anlaufstelle von Stadt und Polizei (GASt), die ein wichtiger Baustein für mehr Sicherheit und Ordnung in der Innenstadt ist, wird in der kommenden Woche in Betrieb genommen. Die Eröffnung der GASt werden Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller und NRW-Innenminister Herbert Reul gemeinsam vornehmen am

**Montag, 4. Juli, 13.30 Uhr,**

in den Räumlichkeiten der Gemeinsamen Anlaufstelle, Rathausufer 8, 40213 Düsseldorf. Als weiterer Ansprechpartner steht der leitende Polizeidirektor Dietmar Henning zur Verfügung.

Zu diesem Termin sind Sie und Ihre Fotografen/Kameraleute herzlich eingeladen.

Zur Teilnahme am Pressegespräch wird um Akkreditierung (Name, Funktion, Medium) bis Freitag, 1. Juli, 15 Uhr per Mail an [akkreditierung@duesseldorf.de](mailto:akkreditierung@duesseldorf.de) gebeten.

Mit freundlichen Grüßen  
Wolfgang Röhl

Textversion:

[http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pld/txt/20220630-418\\_11.txt](http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pld/txt/20220630-418_11.txt)

**Kontakt: Schahidi, André**  
**presse@duesseldorf.de, Telefon +49.211.89-93131**

**Herausgegeben von der**  
Landeshauptstadt Düsseldorf  
Amt für Kommunikation

Telefon +49. 211. 89 - 93131  
Telefax +49. 211. 89 - 94179  
presse@duesseldorf.de

**Medienkanäle**

[www.duesseldorf.de/medienportal](http://www.duesseldorf.de/medienportal)  
[www.facebook.com/duesseldorf](https://www.facebook.com/duesseldorf)  
[www.twitter.com/duesseldorf](https://www.twitter.com/duesseldorf)  
[www.instagram.com/duesseldorf](https://www.instagram.com/duesseldorf)  
[www.youtube.com/stadtduesseldorf](https://www.youtube.com/stadtduesseldorf)

**Düsseldorf**  
**Nähe trifft Freiheit**

43859\_418